

# 市役所の組織が変わります

市では、より効率的かつ効果的に施策を実行できる組織体制を基本とし、行政課題に的確に対応できるよう組織を編成しました。

## 新設

- ▶ **総務部情報政策課デジタル化推進室（市役所7階）**  
デジタル化に係る各種施策の総合調整を図り、デジタルトランスフォーメーションを推進するため設置しました。
- ▶ **企画部官民連携推進課（市役所5階）**  
官と民の連携による取り組みを総合的に検討・調整する機能を強化するため設置しました。
- ▶ **健康こども部健康増進課感染症対策室（健康センター）**  
新型コロナウイルスなどの感染症や災害医療に迅速かつ的確に対応するため設置しました。

問 総務課 ☎712・6121

ID 1022087

## 3月16日～18日 令和3年度修了証書・卒業証書授与式



今年度も規模や内容を縮小しての実施となりましたが、皆さん立派な姿で式に臨みました。

市内認定こども園では、おそろいのコサージュを付けた修了生たちが拍手を受けながら堂々と入場。大きな声で返事をしたあと修了証書を受け取り、保護者の方に感謝の言葉と共に手渡していました。

小学校では、卒業生たちが門出の言葉を発表。大きな声で力強く発表する姿は、とても頼もしくなりました。

中学校では、卒業生代表が3年間を振り返り、学校生活のさまざまな思い出を語りました。真剣なまなざしで話す様子は、どこか大人びて見えました。

卒園、卒業した皆さん、おめでとうございます。これからも、さまざまなことに挑戦して、たくさんの思い出を作ってくださいね。



## 3月22日 全日本バトントワーリング選手権大会に出場

第47回全日本バトントワーリング選手権大会に出場が決まったバトントワーリングチーム「クリアバトン」の選手たちが、出場報告のために市長を訪問しました。

市長からは「コロナ禍でなかなか思うように練習ができないと思いますが、実力以上の力が出せるように応援しています。体調に気をつけて頑張ってください」と激励の言葉が贈られました。



## 3月23日 森林整備の実施に係る協定を締結しました

この協定は山武市内の森林整備事業を実施することにより、森林保全・地球温暖化対策・相互の交流促進を図ることを目的とし、以下の取り組みを行うものです。

- ①山武市の森林整備の一部を、浦安市が国から交付された森林環境譲与税で負担する
  - ②森林整備によって確保される二酸化炭素吸収量を、浦安市に還元する
  - ③山武市産の木材を加工した製品の利用や、相互の交流活動などを行う
- 内田市長は、協定の締結にあたって、「浦安市は森林がないため、ゼロカーボンシティの実現のためにはカーボンオフセットが必要不可欠であり、この協定が大きな一歩になると考えています」と話しました。



## 3月24日 順天堂大学浦安・日の出キャンパスが完成

浦安・日の出キャンパスでは、4月から医療科学部が開設され、体育館やテニスコート、フットサルコートも整備されています。また、今後は健康データサイエンス学部（仮称）と薬学部（仮称）が開設される予定です。

市長は式典の中で、「この素晴らしいキャンパスで、医療の分野で世界をリードする人材が育成され、グローバルに活躍されることを心から期待しています」とあいさつしました。



## 3月27日 地域の自治会による合同防災訓練が行われました

まちづくり活動プラザで、入船地区の4自治会による合同防災訓練が行われました。

この4自治会では、災害時における避難所の必要性の再認識や、地域の絆づくりなどを目的に、毎年訓練を行ってきました。昨年はコロナ禍により、自治会ごとの安否確認訓練のみ行いましたが、今年は感染症対策を講じながらの実践的な訓練となりました。参加した皆さんは、避難所の設営をしたり、浦安市危機管理監による講話を聴いたりなど、見識を深めていました。

市内の各地区では、自主的な防災訓練が行われています。お住まいの地域で訓練が実施される際は、ぜひ参加していただき、地域防災力の向上を目指しましょう。

